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Protokoll Generalversammlung Mittwoch, 27. April 2022, 20.00 Uhr 
Schulhaus Ausserferrera 
 

1. Begrüssung 
Noldi begrüsst alle Mitglieder. 
Die GV wurde zum Gedenken von Jürg Ettisberger mit einer Schweigeminute begonnen. 
 

2. Wahl von Stimmenzählern 
Albert wurde als Stimmenzähler vorgeschlagen, was er gerne übernimmt. 
Es sind inklusive Vorstand 11 Mitglieder anwesend. 

 
3. Genehmigung Protokoll GV 2021 (auf www.pizgrisch.ch aufgeschaltet) 

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt 
 

4. Jahresberichte: 
a. Präsident: Hauptaufgabe war im letzten Jahr die IBN der Schiessanlage. Die 

Nutzungsvereinbarung mit der Gemeinde steht jetzt noch an. Im Focus steht weiters 
das Munggenschiessen im Juli. Weiters steht die Bauliche Erweiterung des 
Schiesstandes an. 
 

b. Hegeobmann: Am 26. Juni wurde der Hegetag durchgeführt. Dabei wurde die 
Holzkonstruktion für die Baulichen Massnahen am Schiesstand gemacht. Der 
Hegetag würde nicht wie in der Einladung am 14. sondern am 21. Mai stattfinden. Es 
sind weitere bauliche Massnahmen und Abschlussarbeiten am Schiesstand nötig. 
Eindeckung, Verriegelung Schiessöffnung. Weiter muss ausgeastet werden zur 
Vorbereitung von einer Neubepflanzung des Westhangs beim Schützenahaus.. 

 
5. Rechnungsablage 

Barbara stellt die Jahresrechnung vor. Zwei Konten wurden konsolidiert. Es gab keine 
weiteren Fragen. 
 

6. Revisorenbericht 
«Kik» liest den Bericht vor. Die Buchhaltung wurde ordnungsgemäss geführt und stellt den 
Antrag dem Vorstand die Decharge zu erteilen. 
 

7. Genehmigung Jahresrechnungen 2021 
Die Jahresrechnung wurde einstimmig genehmigt. 
 

8. Jahresbeiträge 
Der Vorstand stellt den Antrag, den Jahresbeitrag der A-Mitglieder auf 100 CHF anzuheben, 
dabei inkludiert ist auch die BSC Karte. Der Antrag kommt zur Abstimmung und wurde 
einstimmig genehmigt. 
 

9. Genehmigung Kredit für Dacheindeckung: 1'000 CHF 
Das Gestell für die Dachkonstruktion ist bereits erstellt. Offen ist noch die Eindeckung dieser. 
Vorschlag ist die Eindeckung mit Hohlkammerplatten. Es sind dazu rund 10 Platten nötig. Der 
Kredit wurde einstimmig genehmigt. 
 

10. Antrag von Hans Wolf: Befreiung der Mitglieder vom Beitrag für die Übungsschiessen 
Nach einer Diskussion über pro und contra wurde abgestimmt. Bei einer Enthaltung, einer 
Stimme für den Antrag und 9 Gegenstimmen wurde der Antrag abgelehnt. 

 
11. Mutationen  => Eintritte:  Friedrich Trautmann (A-Mitglied)  

=> Austritte: Urs Schmid (Wildhüter im Schanfigg); Mario Cajacob 
 

12. Wahlen 
a. Präsident (Arnold Patt, bisher) – Noldi wurde einstimmig wiedergewählt  
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b. Hegeobmann (Luzi Stoffel, bisher) – Luzi wurde einstimmig wiedergewählt 
c. Delegierter DV BKPJV – Es wurde einstimmig zugestimmt, dass der Vorstand den/die 

Delegierte(n) bestimmt 
d. Rechnungsrevisoren (Fredy Zenklusen) – Fredy wurde einstimmig wiedergewählt 

 
13. Informationen zur Organisation Munggenschiessen vom 18.06.2022; Programm, Helferlisten, 

Naturalgaben etc. 
Noldi informiert über das Munggenschiessen, den Zeitplan und den Entscheid das Schiessen 
an einem Tag durchzuführen. Wir sind auf Helfer und Naturalpreise angewiesen, jeder 
Support ist erwünscht und alle sind angehalten, Werbung zu machen. 
Fragen aus dem Plenum: Reduktion des Wettschiessens auf einen Tag birgt Risiko, dass der 
Festwirtschaftsbetrieb weniger Umsatz generiert. Die Vereinsmitglieder sollten in Zukunft vor 
der Veröffentlichung von relevanten Informationen informiert werden. 
 

14. Jahresprogramm 2022 
Pflanzplatzvorbereitungen, Arbeiten Am Stand, Schiessdaten sind im Netz veröffentlicht. 
Weitere Informationen werden weiterhin via WhatsApp und HP verteilt. 
 

15. Anträge zur DV 2022 in Ftan gemäss Bündner Jäger vom April 2022 
a. Antrag Schalldämpfer: Dieser Antrag würde eine Jagdgesetzrevision verlangen. Es 

wird trotzdem abgestimmt. Mit 9 Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen 
b. Antrag: Dauer der Sonderjagd auf maximal 10 Tage reduzieren (Sektion Bergün) Der 

Antrag wurde einstimmig angenommen 
c. Jagdzeiten 2023: Die Variante 1 wurde einstimmig angenommen 

 
16. Information Nutzungsvereinbarung mit Gemeinde Ferrera bezüglich Nutzung der Infrastruktur 

Schiessanlage Innerferrera 
Die Nutzungsvereinbarung mit der Gemeinde wird ausgearbeitet und der GV zur 
Genehmigung vorgelegt, sobald diese vorliegt. 

 
17. Ehrungen – Es gibt in diesem Jahr keine Ehrungen 

 
18. Varia 

a. Es wurde der Wunsch geäussert, die GV wieder in einer Gaststätte durchzuführen – 
dem spricht nichts entgegen 

b. Wie wird den Bürgern der Gemeinde für die Unterstützung gedankt: Die Einladung der 
Gemeinde als Dank für die Unterstützung der Anlagensanierung findet im Rahmen 
des Munggenschiessen statt 

c. Informationen Jagd 2021 und Taxation Frühling 2021 durch WH Claudia Kunfermann 
 
Die GV schliesst um 21:21 Uhr 

 
 
Mit Weidmannsgruss  
Der Aktuar 
Aleksandar Bozovic 

 
 
 


